

Anfrage: Fahrplan der Oberbürgermeisterin für Magdeburg

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin Borris,

seit 01. Juli 2022 sind Sie unser neues Stadtoberhaupt in der Landeshauptstadt Magdeburg.

Am 10. Oktober 2022 enden Ihre ersten 100 Tag im Amt als neue Oberbürgermeisterin. Viele Menschen in der Stadt und in der Stadtverwaltung möchten gerne erfahren, was genau die nächsten 7 Jahren in Magdeburg aus Ihrer Sicht passiert und wo Sie Ihre Schwerpunkte setzen.

Dazu frage ich die Oberbürgermeisterin:

1. Welche „großen“ Ideen wollen Sie ganz persönlich für Magdeburg realisieren?
2. Welche von diesen Ideen sind schon angefangen?
3. Streben Sie eine Verwaltungsreform an? Wenn ja, welche Strukturen wollen Sie verändern?
4. Welche Veränderungen gibt es innerhalb der Verwaltung?
5. Welche Lösungsvorschläge gibt es im Umgang mit der Ausländerbehörde?
6. Wie wird die Arbeit zwischen Stadtrat/Fraktionen und der Oberbürgermeisterin verbessert?
7. Wie werden die Bürgerinnen und Bürger in der Landeshauptstadt Magdeburg von Ihnen und Ihren Vorhaben informiert? Welche neuen Möglichkeiten der Kommunikation wollen Sie verstetigen?
8. Gibt es zukünftig und regelmäßige (wie oft) Pressekonferenzen?
9. Was sehen Sie als die fünf großen Herausforderungen für die Stadt Magdeburg in den nächsten 7 Jahren?

Ich bitte um eine kurze mündliche Antwort und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme innerhalb der vorgegebenen Frist.

Manuel Rupsch
Stadtrat CDU-Ratsfraktion